
 

 

---------- EN CIUDAD JUÁREZ, ESTADO DE CHIHUAHUA, SIENDO LAS 17:00 HORAS DEL 

DÍA 30 DE MARZO DE DOS MIL ONCE, FECHA Y HORA SEÑALADA EN LA 

CONVOCATORIA PREVIA, DE FECHA 24 DE MARZO DE DOS MIL ONCE, REUNIDOS EN 

LA SALA DE CABILDO “JOSÉ REYES ESTRADA” DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, Y EN 

TÉRMINOS DEL ARTÍCULO SÉPTIMO DE LA LEY DE OPERADORA MUNICIPAL DE 

ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, SE CELEBRA LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO 

DIRECTIVO, HACIÉNDOSE CONSTAR QUE SE ENCUENTRAN PRESENTES EL C. LIC. 

ARMANDO LISA VILLARREAL EN REPRESENTACIÓN DEL C. LIC. HÉCTOR ARCELUS 

PÉREZ, SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO Y SECRETARIO CONSEJERO DE  

OMEJ, EL C. L.C. GERMÁN MUÑOZ SÁNCHEZ EN REPRESENTACIÓN DEL C.C.P. JUAN 

ANTONIO SALGADO VÁZQUEZ, TESORERO MUNICIPAL Y VOCAL TESORERO DEL 

CONSEJO DE  OMEJ, EL C. ING. ARCADIO SERRANO GARCÍA, DIRECTOR GENERAL 

DE OBRAS PÚBLICAS Y CONSEJERO DE LA OMEJ,  EL C. ARQ. ROBERTO MORA 

PALACIOS, PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN Y CONSEJERO 

DE LA OMEJ, EL C. ROBERTO KONG BAQUIER. REPRESENTANTE DE LA CANACO Y 

CONSEJERO DE OMEJ, EL C. NICOLÁS JURADO ARREDONDO. EN REPRESENTACIÓN  

DEL ING. SANTIAGO NIETO SANDOVAL, REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO DE JUÁREZ 

Y CONSEJERO DE LA OMEJ, Y EL  C. LIC. ALEJANDRO C. LOAEZA CANIZALES, 

DIRECTOR DE OPERADORA MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, DANDO 

INICIO LA SESIÓN EN LOS TÉRMINOS DE LA CONVOCATORIA EMITIDA, 

CERTIFICANDO EL C. SECRETARIO DEL CONSEJO QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL 

PARA SU VALIDEZ.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------EN USO DE LA PALABRA EL DIRECTOR GENERAL DE OPERADORA MUNICIPAL 

DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ, DA LECTURA AL ORDEN DEL DÍA MISMA QUE 

FUE APROBADA POR UNANIMIDAD EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: ------------------------ 

 

I. LISTA DE ASISTENCIA. 

II. PRESENTACIÓN  DEL ORDEN DEL DÍA 

III. LECTURA DEL ACTA DE SESIÓN ANTERIOR 

IV. ASUNTOS GENERALES 

A. AUTORIZACIÓN PARA QUE EL DIRECTOR GENERAL DE OPERADORA 

MUNICIPAL DE ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ EN ATENCIÓN A LAS 

FACULTADES Y ATRIBUCIONES QUE LE OTORGA AL ARTÍCULO DÉCIMO, 

ARTÍCULO SEGUNDO FRACCIÓN II, ARTÍCULO TERCERO FRACCIÓN III Y IV DE 

LA OMEJ, EN RELACIÓN CON EL ARTÍCULO PRIMERO, ARTÍCULO SEXTO, 

ARTÍCULO DÉCIMO, ARTÍCULO UNDÉCIMO FRACCIÓN V, FRACCIÓN X Y DEMÁS 

RELATIVOS DEL REGLAMENTO DE OMEJ, PROCEDA A LLEVAR A CABO LOS 

AJUSTES Y/O DESCUENTOS EN EL RUBRO DE HOSPEDAJE EN LOS TÉRMINOS 

Y BAJO LA AUTORIZACIÓN DEL C.P. JUAN ANTONIO SALGADO VÁZQUEZ, EN 

SU CARÁCTER DE TESORERO MUNICIPAL Y VOCAL TESORERO DEL H. 

CONSEJO DE OMEJ. 

B. AUTORIZACIÓN PARA LA SUSCRIPCIÓN  DEL CONVENIO MODIFICATORIO A 

CELEBRAR CON SEGUROS BANORTE GENERALLI, S.A. DE C.V., A FIN DE 



 

AMPLIAR EL TÉRMINO DE VIGENCIA DEL CONTRATO PARA SEGURO DE VIDA, 

SEGURO VEHICULAR Y OTROS. LO ANTERIOR A EFECTO DE ADECUAR LOS 

COSTOS PARA LAS PÓLIZAS CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO DE 2011 Y 

QUE CON ELLO SE PERMITA A LA DEPENDENCIA PROPONER AL COMITÉ DE 

ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS, CONTRATACIÓN DE SERVICIOS Y OBRA 

PÚBLICA, LA AUTORIZACIÓN PARA FORMALIZAR EL CONTRATO QUE CUBRE 

DICHO AÑO FISCAL. 

C. INFORMAR QUE SE CUBRIÓ ADEUDO PENDIENTE CON SERVICIOS MÉDICOS 

MUNICIPALES POR LA CANTIDAD DE $808,291.00 (OCHOCIENTOS OCHO MIL, 

DOSCIENTOS NOVENTA Y UN PESOS 00/100 M.N.) CORRESPONDIENTES AL 

PERIODO DEL 11 DE OCTUBRE DE 2010 AL 28 DE FEBRERO DE 2011. 

D. INFORMAR QUE SE HA ABONADO AL SAT $1, 500,000.00 (UN MILLÓN 

QUINIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.) DE ADEUDO PENDIENTE, 

CORRESPONDIENTES A LOS MESE DE AGOSTO, SEPTIEMBRE, OCTUBRE Y 

NOVIEMBRE DE 2010. 

E. AUTORIZACIÓN PARA PROCEDER A LA DESTRUCCIÓN DE LA CONTABILIDAD 

DE LOS EJERCICIOS FISCALES DE 1998 AL 2000 CONFORME AL ARTÍCULO 30 

FRACCIÓN III DEL CÓDIGO FISCAL DE LA FEDERACIÓN. 

F. AUTORIZACIÓN PARA PROCEDER A LA DESTRUCCIÓN DEL ARCHIVO MUERTO 

HASTA EL 2005 DE LOS DEPARTAMENTOS RECURSOS HUMANOS, 

ESTACIONAMIENTOS Y CORRALONES, ASÍ COMO EQUIPO OBSOLETO DEL 

DEPARTAMENTO DE SISTEMAS (SE ANEXA RELACIÓN) YA QUE OCUPA MUCHO 

ESPACIO. 

G. ACONDICIONAMIENTO DEL ESTACIONAMIENTO DE TRÁNSITO EN CUANTO SE 

TENGA PRESUPUESTO. 

H. PRESENTACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DE LOS MESES DE ENERO Y 

FEBRERO DE 2011. 

I. CLAUSURA. 

 

--------ASUNTO NÚMERO UNO.-LISTA DE ASISTENCIA, ESTE PUNTO QUEDA DESAHOGADO EN 

EL PRIMER PÁRRAFO DE LA PRESENTE ACTA.---------------------------------------------------------------------  

--------ASUNTO NÚMERO DOS.- PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, 

HABIÉNDOSE DADO LECTURA QUEDÓ APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------ASUNTO NÚMERO TRES.- LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA ANTERIOR, 

TOMA LA PALABRA EL C. LIC. ALEJANDRO CÉSAR LOAEZA CANIZALES, QUIEN PROCEDE A 

PREGUNTAR SI SE DA LECTURA AL ACTA ANTERIOR O SE DISPENSA SU LECTURA, LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO APRUEBAN POR UNANIMIDAD DE VOTOS DISPENSAR LA LECTURA 

DEL ACTA ANTERIOR.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------ASUNTO NÚMERO CUATRO.- ASUNTOS GENERALES------------------------------------------------------ 

a) AUTORIZACIÓN PARA QUE EL DIRECTOR GENERAL DE OPERADORA MUNICIPAL DE 

ESTACIONAMIENTOS DE JUÁREZ EN ATENCIÓN A LAS FACULTADES Y 

ATRIBUCIONES QUE LE OTORGA AL ARTÍCULO DÉCIMO, ARTÍCULO SEGUNDO 

FRACCIÓN II, ARTÍCULO TERCERO FRACCIÓN III Y IV DE LA OMEJ, EN RELACIÓN 



 

CON EL ARTÍCULO PRIMERO, ARTÍCULO SEXTO, ARTÍCULO DÉCIMO, ARTÍCULO 

UNDÉCIMO FRACCIÓN V, FRACCIÓN X Y DEMÁS RELATIVOS DEL REGLAMENTO DE 

OMEJ, PROCEDA A LLEVAR A CABO LOS AJUSTES Y/O DESCUENTOS EN EL RUBRO 

DE HOSPEDAJE EN LOS TÉRMINOS Y BAJO LA AUTORIZACIÓN DEL C.P. JUAN 

ANTONIO SALGADO VÁZQUEZ, EN SU CARÁCTER DE TESORERO MUNICIPAL Y 

VOCAL TESORERO DEL H. CONSEJO DE OMEJ.----EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA 

EXPLICA: CUANDO ALGÚN CIUDADANO SE VE EN LA NECESIDAD DE RETIRAR UN 

VEHÍCULO DE LOS PATIOS FISCALES NOS SOLICITAN EL OTORGAMIENTO DE ALGÚN 

DESCUENTO EN LOS MONTOS  DEL CORRALÓN; DENTRO DE  LAS FACULTADES QUE 

CONFIERE LA LEY AL DIRECTOR GENERAL DE OMEJ ESTA LA DE DESCUENTOS 

SEGÚN LA CAPACIDAD ECONÓMICA DE LAS PERSONAS, Y SEGÚN EL MOTIVO POR 

EL QUE HAYA INGRESADO EL VEHÍCULO AL CORRALÓN. POR INSTRUCCIÓN DEL 

PRESIDENTE MUNICIPAL, HAY ALGUNOS MOTIVOS POR LOS QUE NO SE AUTORIZAN 

DESCUENTOS QUE SON: ESTADO DE EBRIEDAD, EXCESO DE VELOCIDAD, CHOQUE 

CON AGRAVANTES O EL PASARSE LUZ ROJA, POR LO QUE CON EL FIN DE 

HOMOLOGAR CRITERIOS CON LA TESORERÍA MUNICIPAL SE PIDE LA AUTORIZACIÓN 

PARA QUE CUANDO EL PRESIDENTE SOLICITE EN ALGÚN CASO MUY PARTICULAR LA 

CANCELACIÓN  O EL DESCUENTO EN ALGUNA DE ESAS CUATRO INFRACCIONES SE 

LE PERMITA Y AUTORICE EL PODER OTORGAR DICHOS DESCUENTOS, SE SOMETE A 

CONSIDERACIÓN Y POR UNANIMIDAD SE APRUEBA------------------------------------------------- 

b) AUTORIZACIÓN PARA LA SUSCRIPCIÓN  DEL CONVENIO MODIFICATORIO A 

CELEBRAR CON SEGUROS BANORTE GENERALLI, S.A. DE C.V., A FIN DE AMPLIAR 

EL TÉRMINO DE VIGENCIA DEL CONTRATO PARA SEGURO DE VIDA, SEGURO 

VEHICULAR Y OTROS. LO ANTERIOR A EFECTO DE ADECUAR LOS COSTOS PARA 

LAS PÓLIZAS CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO DE 2011 Y QUE CON ELLO SE 

PERMITA A LA DEPENDENCIA PROPONER AL COMITÉ DE ADQUISICIONES, 

ARRENDAMIENTOS, CONTRATACIÓN DE SERVICIOS Y OBRA PÚBLICA, LA 

AUTORIZACIÓN PARA FORMALIZAR EL CONTRATO QUE CUBRE DICHO AÑO FISCAL- 

EN USO DE LA PALABRA EL LIC. LOAEZA EXPLICA QUE SE HA REVISADO CON VARIAS 

AGENCIAS ASEGURADORAS Y FINALMENTE SE TOMÓ LA DECISIÓN DE CONTRATAR 

A SEGUROS BANORTE GENERALLI, S.A. DE C.V QUIEN YA HABÍA PRESTADO SUS 

SERVICIOS A ESTA DESCENTRALIZADA DANDO UN BUEN SERVICIO, ADEMÁS DE QUE 

MEJORÓ LOS COSTOS, EL LIC. ALEJANDRO  LOAEZA LE PIDE AL LIC. GUILLERMO 

URANGA QUIEN ES EL QUE SE ENCARGA DE LAS FINANZAS DE OPERADORA, 

AMPLIAR LA INFORMACIÓN Y QUIEN EXPLICA QUE FINALMENTE SE LLEGO A UN 

ACUERDO Y COMPARANDO CON LA ADMINISTRACIÓN PASADA,, ESTE NUEVO 

CONTRATO LLEVA UN AHORRO CONSIDERABLE, SON TRES TIPOS DE SEGUROS; EL 

VEHICULAR, DONDE SE TIENE UN AHORRO DE MAS DE CUARENTA MIL PESOS, EN EL 

DE VIDA AL REDEDOR DE CIEN MIL Y EN EL SEGURO EMPRESARIAL SE OBTUVO UN 

AHORRO DE CERCA DE CINCUENTA MIL PESOS, SE SOMETE A CONSIDERACIÓN DE 

LOS MIEMBROS DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD SE APRUEBA LA MOCIÓN------------- 

c) INFORMAR QUE SE CUBRIÓ ADEUDO PENDIENTE CON SERVICIOS MÉDICOS 

MUNICIPALES POR LA CANTIDAD DE $808,291.00 (OCHOCIENTOS OCHO MIL, 

DOSCIENTOS NOVENTA Y UN PESOS 00/100 M.N.) CORRESPONDIENTES AL PERIODO 



 

DEL 11 DE OCTUBRE DE 2010 AL 28 DE FEBRERO DE 2011. EL LIC. LOAEZA HACE 

UNA BREVE RESEÑA E INFORMA: AL RECIBIR OPERADORA HABÍA UN ADEUDO DE 

CERCA DE NUEVE MILLONES DE PESOS SIENDO UNA DE LAS MÁS FUERTES LA DE 

SERVICIOS MÉDICOS Y EN PLATICAS CON EL TESORERO MUNICIPAL SE ACORDÓ 

CUMPLIR CON LA OBLIGACIÓN DE PAGAR LO QUE OPERADORA LE DEBE A 

TESORERÍA Y A SU VEZ LO QUE TESORERÍA LE DEBE A OPERADORA A PARTIR DE LA 

FECHA EN QUE ESTA ADMINISTRACIÓN TOMÓ POSESIÓN, EN EL MOMENTO EN QUE 

HAYA SOLVENCIA Y EXISTA LA POSIBILIDAD SE PAGARÁN ADEUDOS ANTERIORES, 

DE TAL FORMA QUE OPERADORA DEBÍA DEL 11 DE OCTUBRE AL 28 DE FEBRERO DE 

2011 LA CANTIDAD DE OCHOCIENTOS OCHO MIL DOSCIENTOS NOVENTA Y UN MIL 

PESOS, ENTONCES SE LLEGÓ A UN ACUERDO CON EL TESORERO, NOS PAGA 

PARTE DE LO QUE NOS ADEUDAN Y ASÍ NOSOTROS LO DEVOLVEMOS DE INMEDIATO 

DE TAL FORMA QUE FINIQUITAMOS CON EL SERVICIO MÉDICO, YA ESTAMOS AL DÍA 

POR LO CUAL SE INFORMA AL CONSEJO PARA DARLES A CONOCER COMO SE 

ESTÁN GASTANDO LOS RECURSOS DE LA OPERADORA-------------------------------------------- 

d) INFORMAR QUE SE HA ABONADO AL SAT $1, 500,000.00 (UN MILLÓN QUINIENTOS 

MIL PESOS 00/100 M.N.) DE ADEUDO PENDIENTE, CORRESPONDIENTES A LOS MESE 

DE AGOSTO, SEPTIEMBRE, OCTUBRE Y NOVIEMBRE DE 2010. EL LIC. LOAEZA 

INFORMA QUE COMO ES YA CONOCIDA LA DEUDA QUE SE HEREDO CON LA 

SECRETARIA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO E INCLUSO UN EMBARGO 

PRECAUTORIO A OPERADORA POR ADEUDOS FISCALES, A LA FECHA YA SE HAN 

PAGADO LOS MESES DE AGOSTO, SEPTIEMBRE, OCTUBRE Y NOVIEMBRE DE 2010 

QUE DA UN RESULTADO  TOTAL DE UN MILLÓN QUINIENTOS MIL PESOS CON LO QUE 

YA SE SOLVENTARON ESOS ADEUDOS Y AL MES DE FEBRERO DEL PRESENTE AÑO, 

SOLO SE DEBEN SETECIENTOS CINCUENTA MIL PESOS, MOTIVO POR EL CUAL SE 

INFORMA AL CONSEJO QUE HEMOS LLEGADO A NEGOCIACIONES PARA SEGUIR 

PAGADO EN PARCIALIDADES SIN NINGÚN PROBLEMA-----------------------------------------------  

e) AUTORIZACIÓN PARA PROCEDER A LA DESTRUCCIÓN DE LA CONTABILIDAD DE 

LOS EJERCICIOS FISCALES DE 1998 AL 2000 CONFORME AL ARTÍCULO 30 

FRACCIÓN III DEL CÓDIGO FISCAL DE LA FEDERACIÓN. EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA 

SOLICITA LA AUTORIZACIÓN PARA LA DESTRUCCIÓN DE LA CONTABILIDAD PARA LO 

CUAL PIDE OPINIÓN AL LIC. GERMÁN MUÑOZ SÁNCHEZ EL CUAL COMENTA QUE EL 

CÓDIGO FISCAL PIDE CINCO AÑOS DE RESGUARDO SIEMPRE Y CUANDO SE CUMPLA 

CON CIERTOS REQUISITOS Y ES MEJOR CONSERVAR LA CONTABILIDAD POR DIEZ 

AÑOS Y LA INFORMACIÓN QUE RESPALDE LAS DECLARACIONES, PAGOS E 

INFORMACIÓN CORRESPONDIENTE A LOS IMPUESTOS ASÍ COMO RESGUARDOS DE 

ACTIVOS, SE SOMETE A AUTORIZACIÓN DEL CONSEJO Y POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS QUEDA APROBADO-------------------------------------------------------------------------------------- 

f) AUTORIZACIÓN PARA PROCEDER A LA DESTRUCCIÓN DEL ARCHIVO MUERTO 

HASTA EL 2005 DE LOS DEPARTAMENTOS RECURSOS HUMANOS, 

ESTACIONAMIENTOS Y CORRALONES, ASÍ COMO EQUIPO OBSOLETO DEL 

DEPARTAMENTO DE SISTEMAS (SE ANEXA RELACIÓN) YA QUE OCUPA MUCHO 

ESPACIO. EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA EXPLICA QUE EL EQUIPO OBSOLETO DEL 

DEPARTAMENTO DE SISTEMAS YA ESTA TOTALMENTE DEPRECIADO Y EN DESUSO Y 



 

OCUPA DEMASIADO ESPACIO EN LAS BODEGAS POR LO QUE ES NECESARIO 

DESTRUIRLO, PARA LO CUAL PREGUNTA AL LIC. GERMÁN MUÑOZ SI SE TIENE QUE 

INFORMAR  A LA AUTORIDAD HACENDARIA, A LO QUE RESPONDE QUE NO ES 

NECESARIO  Y SOLO SE RECOMIENDA SE INVITE A LA CONTRALORÍA, A LA 

SINDICATURA Y A LA SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO PARA QUE QUEDE UN VOTO 

DE FE Y SE LEVANTE EL ACTA CORRESPONDIENTE. EL ARQUITECTO ROBERTO 

KONG BAQUIER PROPONE QUE EL EQUIPO OBSOLETO SEA DEPOSITADO EN UN 

LUGAR APROPIADO POR LOS CONTAMINANTES QUE PUEDAN TENER, PARA LO CUAL 

PROPONE SEA CONSULTADA ESTA SITUACIÓN CON LA DIRECCIÓN DE ECOLOGÍA 

DEL MUNICIPIO, EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA POYA LA PROPUESTA, ESTANDO DE 

ACUERDO TODOS LOS MIEMBROS DEL CONSEJO EN ESTE PUNTO, SE APRUEBA POR 

UNANIMIDAD------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

g) ACONDICIONAMIENTO DEL ESTACIONAMIENTO DE TRÁNSITO EN CUANTO SE 

TENGA PRESUPUESTO. EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA HACE REFERENCIA AL ESPACIO 

QUE TIENE ESTE ESTACIONAMIENTO Y COMENTA: HAY ESPACIOS 

DESAPROVECHADOS, LA GENTE SE ESTACIONA POR FUERA Y OBSTRUYE LA 

ENTRADA DE LOS VEHICULOS QUE VAN DE NORTE A SUR, POR LO QUE SE 

PRETENDE RECORRER LA REJA, ASI SE OBTENDRÍAN QUINCE ESPACIOS MÁS Y  

EVITARÍA QUE SE HAGA CONGESTIONAMIENTO VEHICULAR, AL ACONDICIONARSE,  

UTILIZARÍA LA MISMA REJA, SE SOMETE A CONSIDERACION Y POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS, SE APRUEBA.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

h) PRESENTACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS DE LOS MESES DE ENERO Y 

FEBRERO DE 2011.  EL LIC. ALEJANDRO LOAEZA PIDE A LA L.C. MARÍA RAMONA 

VALENZUELA QUE EXPLIQUE LOS ESTADOS FINANCIEROS, A LO QUE COMENTA QUE 

LA OPERADORA YA TIENE SU PRIMERA UTILIDAD EN LOS EJERCICIOS DE LOS 

MESES DE ENERO Y FEBRERO DE 2011, YA QUE VENIA PRESENTANDO PERDIDA EN 

LOS EJERCICIOS ANTERIORES, ALREDEDOR DE DIEZ MESES EN EL EJERCICIO DE 

2010 Y SE HAN ESTADO CUBRIENDO LAS DEUDAS HEREDADAS Y LOS GASTOS 

PROPIOS DE LA OPERACIÓN DE LA MISMA, SOLO QUEDANDO PENDIENTE CUBRIR LA 

DEUDA CON SHCP, EXPLICADOS LO ESTADOS FINANCIEROS Y QUEDANDO 

CONFORMES LOS MIEMBROS DEL COMITÉ, SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD------------- 

I)     CLAUSURA.- NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR Y AGOTADO EL ORDEN DEL 

DÍA, SE DA POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN, SIENDO LAS 18:00 HORAS DEL DÍA 

30 DE MARZO DE 2011, LEVANTANDO LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, 

FIRMANDO AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON.------------------------------------------- 

 

 

 

 

ING. HÉCTOR AGUSTÍN MURGUÍA LARDIZÁBAL 

PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ 

Y PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DE OMEJ. 

 



 

 

 

 

 

 LIC. HÉCTOR  ARCELUS  PÉREZ                  C.P.  JUAN ANTONIO SALGADO VÁZQUEZ 

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO Y           TESORERO MUNICIPAL Y VOCAL 

SECRETARIO CONSEJERO DE OMEJ.           TESORERO DEL CONSEJO DE OMEJ. 

 

 

 

 

 

ING. ARCADIO SERRANO GARCÍA                   ARQ. ROBERTO MORA PALACIOS                   

DIRECTOR GENERAL DE OBRAS                      PRESIDENTE DEL CONSEJO MUNICIPAL                             

PÚBLICAS Y CONSEJERO DE  OMEJ                DE PLANEACIÓN Y CONSEJERO DE LA                                   

                                                                               OMEJ 

  

 

 

 

 C. ROBERTO KONG BAQUIER                          ING. SANTIAGO NIETO SANDOVAL 

REPRESENTANTE DE CANACO Y                      REGIDOR MUNICIPAL Y CONSEJERO DE                                           

CONSEJERO DE  OMEJ.                                      OMEJ.                                      

 

 

 

 

LIC. ARTURO JIMÉNEZ MORALES                           

COMISARIO DE  OMEJ.              

 

 

 

LIC. ALEJANDRO CÉSAR LOAEZA CANIZALES 

DIRECTOR GENERAL DE OMEJ.                                                                           


